
COMUNICATO STAMPA 
SOPRALLUOGO DEL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA 

GIANFRANCO VENTURI AI LAVORI DI RICOSTRUZIONE 
DELL’OVOVIA DELL’ABETONE CONTINUA L’IMPEGNO DEL 

PROGETTO ABETONE 
 

Lunedì 9 giugno il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi ha 
compiuto un sopralluogo ai lavori di ricostruzione dell’Ovovia dell’Abetone. Scopo 
della visita quello di valutare la situazione connessa al rifacimento della ovovia 
distrutta dall’incendio del Gennaio scorso ed a seguito del quale la Provincia aveva 
erogato 250 mila euro al Comune per gli interventi di emergenza all’indomani 
dell’incendio. Il Presidente è stato accompagnato nella visita al cantiere da Giampiero 
Danti, titolare della Saf, che ha confermato la volontà della Società di ripristinare 
l’ovovia per la prossima stagione. Il Presidente Venturi, insieme ad esprimere 
soddisfazione per l'impegno dimostrato nell'avviare la ricostruzione in tempi rapidi, 
ha anche raccolto dagli operatori la preoccupazione per i ritardi e le incertezze che 
ancora permangono nella messa a disposizione degli aiuti che erano stati assicurati in 
particolare dal Governo per la ricostruzione.  Tali incertezze generano difficoltà 
anche perché lo sviluppo delle indagini non ha ancora espletato i passaggi che 
consentano di svincolare il rimborso dei danni da parte delle Società assicuratrici 
dell’impianto. 
Dalle informazioni assunte dal Presidente Venturi risulterebbe che la Regione, 
facendo seguito a quanto concordato con il Dipartimento della Protezione Civile, ha 
inserito il rifacimento dell’impianto per un importo di 2 milioni di euro nell’ambito 
delle emergenze presenti in Toscana che ammontano complessivamente a 186 milioni 
di euro e del quale è stato richiesto il finanziamento. Tuttavia le risorse effettivamente 
assegnate dal Governo sarebbero pari a circa 12 milioni di euro (meno del 7% del 
totale richiesto). E’ del tutto evidente che in tale contesto appare assai difficile poter 
contare su una quota di finanziamento adeguata alle esigenze di rifacimento 
dell’impianto se non interverranno fatti nuovi.  
“Ho avuto modo di esternare queste preoccupazioni al Sindaco di Abetone Giuseppe 
Montagna che ho incontrato successivamente al sopralluogo – ha detto il Presidente 
Venturi - il quale mi ha  ribadito che le autorità di Governo gli avevano confermato 
l’impegno per un intervento risolutivo del quale purtroppo non sono chiari allo stato i 
relativi tempi e le procedure attuative. A sua volta il Sindaco ha assicurato che 
sarebbe già in condizioni di erogare dietro presentazione di fatture i primi 
finanziamenti di circa 200 mila euro messi a disposizione dal Ministero 
dell’Ambiente. Allo scopo di affrontare l’insieme dei problemi sul tappeto anche in 
rapporto alle prospettive più generali del Progetto Abetone impostato nei mesi scorsi, 
ho convenuto con il Sindaco di Abetone di procedere appena possibile ad una 
convocazione del tavolo istituzionale a suo tempo istituito per valutare meglio  le 
iniziative da assumere richiamando ognuno al pieno rispetto degli impegni assunti 
all’indomani dell’evento distruttivo del Gennaio scorso”.  
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